

España muestra en EUROTIER sus soluciones adaptadas a las necesidades de la agricultura del futuro

–AGRAGEX, la Asociación Española de Fabricantes-Exportadores de Maquinaria Agrícola y sus Componentes, Invernaderos, Protección de Cultivos, Sistemas de Riego, Equipamiento Ganadero, Salud y Nutrición Animal, Maquinaria Forestal, de Biomasa y de Post-cosecha, organiza la participación de un amplio grupo de expositores en EUROTIER.

–España es uno de los países extranjeros con más expositores en EUROTIER 2014, concretamente el sexto, y sus empresas aprovecharán esta oportunidad para mostrar un gran abanico de novedades que demuestran su capacidad para adaptarse a cualquier tipo de requerimiento.

Las tendencias actuales en la ganadería caminan en la senda de la sostenibilidad, el bienestar animal y en lograr estos objetivos manteniendo los beneficios necesarios. La industria española de equipamiento y productos para ganadería tiene la respuesta a estos importantes retos y así lo quiere demostrar en EUROTIER 2014. Su reconocida flexibilidad para producir pequeñas series, algo que las grandes multinacionales no pueden hacer por sus rígidas cadenas de producción, es un valor crucial que contribuye a la evolución de la ganadería en los mercados internacionales emergentes, y también beneficia a los mercados occidentales, que necesitan soluciones más adaptadas para lograr ser más sostenibles manteniendo la rentabilidad.

En este sentido, la creciente presión en los márgenes, principalmente por el precio creciente de los costes, se puede afrontar con las innovadoras propuestas de la industria española, por ejemplo en el campo de la alimentación animal. Algunas de sus empresas son líderes mundiales en la producción de mezclas-base o de endulzadores y potenciadores del sabor. Todas acuden a Eurotier con interesantes novedades, como complementos nutricionales que mejoran la digestión, se absorben mejor y contribuyen a la mejora del sistema inmunitario; flavonoides naturales que mejoran el proceso digestivo de manera eficiente y productiva; o nuevas vitaminas, minerales y activadores metabólicos para lechones.

La homogeneidad de las mezclas para alimentación o nuevas fuentes para nutrición son cuestiones importantes. También lo son los productos y medidas en el campo de la prevención de las enfermedades animales. Las empresas españolas mostrarán también a los visitantes de EUROTIER soluciones originales como el bloque de minerales para chupar (único en el mercado); procesos especiales para lograr paja de fibra abierta y libre de polvo que mejora la digestión; o sustancias súper absorbentes que mejoran las condiciones de limpieza en las granjas.

Mejorar la eficiencia en el trabajo diario es otro de los retos de la ganadería que las innovaciones españolas pueden afrontar. Los últimos desarrollos en instalaciones para cría, o sistemas rápidos y fiables de control de la calidad del semen, contribuyen a hacer más fácil el trabajo.

Agragex ha organizado la participación de un importante grupo de empresas que participan como expositores en EUROTIER. La asociación estará disponible para ofrecer completa información sobre la industria española, su tecnología y datos estadísticos de su presencia en todo el mundo. (stand 09E28).

Algunos ejemplos de las ventajas de la tecnología española en EUROTIER:

–Instalaciones ganaderas automatizadas que ahorran costes gracias a nuevo software de control que se puede manejar desde el móvil o la tablet, permitiendo identificar cada animal y ajustarle sus raciones y dosis de suplementos.

–Marcas líderes en nutrición animal.

–Silos especiales reforzados contra la corrosión.

–Avanzados productos farmacéuticos para la salud animal que mejoran la digestión y previenen enfermedades, de manera más natural.

–Equipamiento para vacuno o avicultura que reduce costes y cuida el bienestar animal.

Empresas que acuden con AGRAGEX a EUROTIER Hannover 2014

AGRAGEX 09E28

ANDRÉS PINTALUBA, S.A.	15A11
BIOCIDAS BIODEGRADABLES ZIX	14F52
BIOIBERICA, S.A.	15C04
CAUCHOS KAREY, S.A.	13C71
DEX IBÉRICA S.A.	17C14
ELMEGA, S.L.	27F47
ETXE HOLZ S.L.L.....	13B57
EXAFAN S.A.....	11B40
FERRER HEALTHTECH	15A10
FM GRUPO	11D44
GANDARIA SERVICIOS GANADEROS S.L	11E57
IMPORT-VET S.A.	09K13
INDUSTRIAS BERANGO, S.L. ESNEDER	27E60
INGASO FARM S.L.U.	14F25
INTEC - INVESTIGACIONES TECNICAS VETERINARIAS S.L.	15E39
ITPSA - INDUSTRIAL TECNICA PECUARIA	16C01
KROMSCHROEDER S.A.	11C17
KUBUS S.A.	09G31
LABORATORIOS MAYMO, S.A.	15E48
LECHES MATERNIZADAS, S.A.	14G15
MAGAPOR, S.L.	09E11
NOREL ANIMAL NUTRITION	15E22
NUAL	13F35
NUTRIBLOCK	16B17
ORVIPESA S.A.	27D60
PRODUMIX, S.A.	16C18
ROSAL INSTALACIONES AGROINDUSTRIALES, S.A.	23B14
ROTECNA, S.A.	11E29
SUPER'S DIANA, S.L.	15D43
SYMAGA	11F62
TATOMA	25H21
TIGSA	11F11
ZAR SOLARES, S.L.	13E30

Novedades españolas en EUROTIER Hannover 2014

(información facilitada por las propias empresas)

BIOIBERICA, S.A. www.bioiberica.com 15C04

Nucleoforce , un concentrado de nucleótidos libres equilibrado específico para cada especie.

La división de Nutrición Animal de Bioiberica presenta Nucleoforce , un concentrado balanceado de nucleótidos libres que aumenta el desarrollo intestinal facilitando una mejor absorción de los nutrientes y proporciona un mejor desarrollo del sistema inmune.

Los animales son más resistentes al estrés físico, las enfermedades y muestran una mejor respuesta a las vacunas .

Los nucleótidos se consideran nutrientes semiesenciales y unidades estructurales de los ácidos nucleicos en las células (ADN y ARN), y contribuyen a la síntesis de ADN. Los nucleótidos son los elementos clave para los tejidos de lata replicación celular.

Nucleoforce tiene un origen vegetal , es específico para cada especie y sus principales efectos son:

- Fortalece la inmunidad
- Aumenta el desarrollo intestinal
- Ahorro en el uso de antibióticos
- Reduce la tasa de mortalidad
- Mejor respuesta a las vacunas
- La mejora de las tasas de producción
- Mejora la tasa de reproducción

Visite nuestro stand Hall 15 Stand C04 en Eurotier, y le daremos una información más precisa acerca de nuestros productos

INTEC www.intecvet.com 15E39



Intec (Investigaciones Técnicas Veterinarias S.L.) fue fundada en 1987, para desarrollar, producir y comercializar productos y servicios de calidad con el objetivo de satisfacer las necesidades de todas las especies ganaderas.

Intec, tiene el objetivo de satisfacer la necesidad existente en el sector ganadero de productos zoonosanitarios para cerdos y ganado en general: Sanidad Animal, Higiene de la agricultura, y Especialidades Veterinarias. Nuestros principales productos son:

ConfortDry

Polvo súper absorbente de humedad con propiedades desinfectantes destinado a proporcionar un ambiente óptimo en todo tipo de instalaciones ganaderas. Ideal para el cuidado, manejo y bienestar de sus animales.

SecConfort

Polvo absorbente de humedad con propiedades desinfectantes diseñado para proporcionar un ambiente óptimo en todo tipo de instalaciones ganaderas. Ideal para el cuidado, manejo y bienestar de sus animales.

Calostrene

Concentrado energético a base de vitaminas, minerales y activadores metabólicos para lechones recién nacidos.

Para más información: intec@intecvet.com o www.intecvet.com.

Ferrer HealthTech www.ferrer.com 15A10

Ferrer HealthTech y los Flavonoides: estabilizadores naturales de la digestión.

Ferrer HealthTech es la división de Química fina de Ferrer, grupo empresarial con actividad en diversos sectores como farmacéutica, química, y alimentación.

Ferrer HealthTech es líder mundial en soluciones edulcorantes para alimentación animal como primer fabricante del potenciador de dulzor Neohesperidine DC (NHDC). La gama de aditivos alimentarios de Ferrer HealthTech está formada por edulcorantes (Sugarex®), aromatizantes (Tastex® and Tastex+®) y complementos nutracéuticos (Bioflavex®).

Los flavonoides son sustancias naturales derivadas de la benzopirona, ampliamente presente en las plantas, que ha captado el interés de los investigadores por su acción antimicrobiana. Bioflavex® es una mezcla equilibrada de sustancias flavonoides extraídas de la naranja amarga y la uva que se suele combinar con ácidos orgánicos y producen diferentes efectos en la fisiología del animal mejorando sus procesos digestivos, obteniendo así mayor eficiencia y previniendo disfunciones en la digestión de manera natural, efectiva y rentable. El efecto de Bioflavex se ha evaluado in vivo durante la fermentación en ganado con alimentación rica en cereal y se ha observado una notable mejora en los niveles de acidez y en la proporción de propionato y acetato/propionato en los fluidos digestivos.

Magapor, S.L. www.magapor.com 09E11



Más de 25 años de experiencia acreditan la marca Magapor, compañía especializada en proveer soluciones rentables y de marcado carácter práctico para todos los procesos de reproducción en centros de inseminación y granja porcinos.

Magapor se diferencia en la calidad e innovación de sus productos y servicios, la diversificación de actividades y el crecimiento sostenible, enfocando sus esfuerzos a la mejora de los resultados productivos de sus clientes.

En EUROTIER 2014, Magapor despliega su abanico de productos y últimos desarrollos, posicionándose como la empresa de referencia en reproducción porcina, capaz de ofrecer soluciones integrales para centros y granjas. Entre

nuestros últimos desarrollos:

Bagmatic: equipo eléctrico-neumático para envasado de dosis seminales en centros productivos de altas capacidades. Su estética, características y fiabilidad lo convierten en una garantía para el centro productivo.

Cryosperm BPM300: Basado en el estudio de las necesidades de los centros de inseminación, este biocongelador programable ha sido especialmente diseñado para la congelación de semen porcino, garantizando la exactitud y reproductibilidad de las rampas de congelación.

MagaVision: sistema de evaluación de calidad seminal. Permite realizar, en menos de dos minutos, un análisis objetivo y estandarizado de los principales parámetros necesarios para la producción de dosis seminales comerciales.

NUAL www.agronual.es 13F35

PAJA NUAL es sometida a un tratamiento mecánico obteniendo como resultado un tamaño 2-5 cm con la fibra abierta, aportando un mayor rendimiento en el proceso de digestión animal, aprovechando al máximo el resto de ingredientes de la ración. Además Paja Nual está libre de polvo e impurezas al 80%.

La experiencia nos ha demostrado que nuestra paja picada de tamaño 2-5 cm sirve para la cama de los animales, proporcionando un lecho confortable y cumpliendo el estándar y objetivo empresarial del BIENESTAR ANIMAL. Sin olvidar un correcto y productivo proceso de degradación al emplearlo como abono.

Su alta densidad aumenta el rendimiento en la manipulación y transporte.

Con el paso del tiempo y la evolución del mercado, hemos desarrollado un nuevo producto con tecnología avanzada, práctico, cómodo y pensando en todo tipo de clientes. "Paja NUAL Ensacada".

Paja de trigo picada libre de polvo, especial para camas de animales de, camellos, cabras, vacas, pollos...

- La Paja Nual Ensacada cuenta con certificado europeo G.M.P.+
- La comercializamos en bolsas de 20 kg y paletizada.
- Recomendable para Carne Blanca

NUTRIBLOCK www.nutriblock.com 16B17

Nutriblock, SL fabricante de piensos complementarios minerales para lamer en formato bloque y en cubos compactos, con más de 40 años de experiencia en el sector de la Alimentación Animal y exportando el 70% de su producción a 58 países, nos presenta, además de sus más de 60 productos de fabricación propia,

-SELENA PRO-25, el único bloque mineral existente en el mercado que incluye un aporte de proteína

-BIOVERM B y C, además de minerales contiene un aporte de plantas dinamizadas para la prevención de infecciones de bacterias y parásitos de una forma totalmente natural, por lo que también puede ser usado en la Ganadería ecológica.

-NUTRI-LYX, alimento compacto con un alto valor energético, 32% de azúcares totales. En formato cubo.

PRODUMIX www.produmix.es 16C18

PRODUMIX S.A. es una empresa española comprometida con la nutrición de lechones. Nuestra especialización se centra en basemix de última generación para la preparación de piensos de primeras edades.

Como resultado de muchos años de investigación orientada exclusivamente a primeras edades y gracias a nuestro compromiso de proporcionar a nuestros clientes soluciones rentables de máxima calidad y alta tecnología, PRODUMIX se ha convertido en un referente a nivel mundial en núcleos para lechones.

Nuestro basemix hace posible la optimización de recursos y la maximización del potencial genético de los lechones. El programa personalizado, Proyumix Feeding Program (PFP), que nuestro equipo lleva implementando durante años se basa en 2 o 3 etapas perfectamente adaptadas a la fisiología de los lechones y al manejo en granja. Durante nuestro periodo de alimentación, se consigue que los lechones tengan un mayor consumo de pienso, fortalezcan su aparato digestivo y sistema inmunitario y como resultado, alcancen su máximo potencial.

Los años de experiencia y el excelente desarrollo tecnológico de PRODUMIX hace posible que estemos presentes en los mercados más exigentes y sigamos comprometidos con nuestros clientes para ofrecerles los más altos estándares de calidad.

SYMAGA www.symaga.com 11F62

Symaga presenta en Eurotier sus mejoras, para una de sus principales referencias, el silo granja.

Nuestro silo granja es un producto clave, esto determina un proceso de mejora continua. En este 2014, ampliamos la gama, con la oferta del diámetro 3.80 con tolva de 45 y 60°, que alcanza una capacidad hasta 85m³, además ofrecemos la posibilidad de fabricar nuestro modelo 2.50 con tolva de acero inoxidable. En cuanto a la materia prima, incrementamos el recubrimiento del acero, estableciendo el estándar de fabricación en Z600, lo aumentando la protección en un 33% con respecto al silo granja anterior, que se lanzó al mercado el año pasado, con una amplia variedad de modelos y accesorios.

Symaga también reafirma uno de los pilares fundamentales, su fábrica, y a finales del 2013 obtiene el marcado CE, convirtiéndose en el primer fabricante de silos con Certificado CE. La fabricación del silo industrial y granja de Symaga cumple la normativa EN-1090, garantizando una fiabilidad absoluta en la fabricación, ya que el marcado CE exige inspecciones en fábrica y certificación por parte de un Organismo Notificado (NB), controles de producción en fábrica (FPC), controles de calidad de soldaduras y ensayos de soldaduras, corrosión periódica, mecánicos de materiales periódicos y de producto final.

Symaga, empresa líder en el sector del silo industrial, tiene como objetivo, posicionarse en el mercado del equipamiento ganadero, como una de las principales empresas suministradoras de proyectos completos o componentes para avicultura y porcino. Para alcanzar este objetivo, en el 2013 adquiere PAL, que amplía su oferta avícola, y desarrolla un programa de creación de nuevos productos y mejora de los existentes,

así, en este año, lanza el nuevo modelo de nave avícola para pollo de engorde y pavo y rediseña todos los boxes y tolvas de porcino.

Nuestro último lanzamiento, estas mejoras del silo granja, es uno de los resultados de esta potente inversión, y tiene como objetivo, posicionar este producto, como uno de los silos granja más competitivos del mercado.

AGRAGEX

C/ Ledesma 10 Bis
48001 Bilbao Vizcaya SPAIN
tel +34 94 470 65 05
fax +34 94 424 68 38
e-mail agragex@agragex.es
url www.agragex.es

Contacto: Para más información o fotos en alta resolución, contactar con Isabel Báez. (ibaez@nekanecom.com)

AGRAGEX

AGRAGEX es la Asociación Española de Fabricantes-Exportadores de Maquinaria Agrícola y sus Componentes, Invernaderos, Protección de Cultivos, Sistemas de Riego, Equipamiento Ganadero, Salud y Nutrición Animal, Maquinaria Forestal, de Biomasa y de Post-cosecha.

Es una asociación sin ánimo de lucro creada en 1978 y cuyo objetivo principal es la de servir al sector agropecuario a través de la ayuda en sus acciones de promoción en los mercados exteriores y la defensa de los intereses generales de sus empresas asociadas.